



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

Cabinet
Section de la communication interministérielle

Papeete, le 21 septembre 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Inauguration d'un équipement sportif
à la maison des jeunes et de la culture de Pirae**

A l'invitation du maire de Pirae, M. Raymond YEDDOU, administrateur chef des subdivisions des îles du Vent et des îles Sous-le-Vent a participé hier après-midi, sur le site de la maison des jeunes et de la culture de Pirae, à l'inauguration d'une piste de « Pumptrack », dédiée à la pratique du vélo. Cette manifestation s'est déroulée en présence de M. Edouard FRITCH, maire de la commune, de Mme Christelle LEHARTEL, ministre de l'Éducation, de la jeunesse et des sports, et de Mme Tenuhiarii FAUA, présidente du syndicat mixte du contrat de ville.

Composé d'une boucle agrémentée de reliefs et de virages, cet équipement ludique, dédié au développement des pratiques sportives, est ouvert à un large public amateur de vélo tout terrain ou d'autres sports de glisse sur roues, sans distinction d'âge, d'usage ou de matériel.

D'un coût de 1 694 548 F cfp co-financé à 70 % par la commune de Pirae et à 30 % par le syndicat mixte du contrat de ville, cette structure s'inscrit dans un programme de rénovation et de création d'équipements sportifs favorisant le bien-être physique et la cohésion inter-quartiers.

L'administrateur d'État s'est félicité de la mise en service de ce nouvel équipement de proximité qui participe à l'animation des quartiers et contribue à prévenir l'oisiveté et la délinquance. Il a également souhaité à cette occasion rendre hommage aux actions de cohésion portées sur le terrain par le tissu associatif polynésien qui est soutenu par les communes, le Pays et l'État.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr